

Une randonnée à la découverte de la nature

À l'initiative des Amis randonneurs viviérois Paulette et Jacques et avec le soutien de l'association Notre Villatge, les marcheurs sont partis renouer avec la découverte de la nature et de la flore.

À 14 heures, joyeuses retrouvailles devant la mairie de Viviers, le déplacement s'organise vers Escoussens, regroupement dans les voitures et départ vers la vallée du Mouscaillou, c'est une première.

Dans ce cadre bien frais, une ap-

proche intéressante des fleurs et des plantes est guidée par Philippe Durand. Comme les années précédentes, il a apporté ses informations, conseils et caractéristiques sur les plantes rencontrées dont les principales : le cerfeuil des fous, le fragon ou petit houx, le navet du diable, le tamiar, l'orchies bouc. Que de découvertes avec des annotations aidant la mémorisation et désormais un enseignement : « On protège ce que l'on connaît. »



Les randonneurs prêts pour la randonnée biodiversité.

03 10 71 20 22